



きもちのよい笑顔！

まっすぐな心！

ちから強い身体！

学校だより

仙台市立木町通小学校

第2号

令和4年4月28日

学校ウェブページ : <http://www.sendai-c.ed.jp/~kimachi/>

オンライン学年懇談会どうもありがとうございました

先日開催したオンライン懇談会には、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。通信面での不具合等によりご不便をおかけした部分もございましたが、学校・学年の経営方針や、新年度が始まってからの子供たちの様子などをお伝える貴重な機会となりました。今後も保護者の皆様との連携を大切にしながら教育活動を行ってまいりますので、お子さんの学校生活等のことでご質問やご意見などがございましたら、遠慮なく担任や学校までお寄せいただければと思います。

これから懇談会を実施する学年におきましても、どうぞよろしくお願いいたします。



1年生を迎える会を行いました

4月27日(水)に「1年生を迎える会」を行いました。1～6年生が一堂に会して直接歓迎の気持ちを表したいところですが、感染症への配慮からそれはできません。そこで子供たちと先生たちが工夫して、「1年生を迎える会ビデオ」を作って、それぞれの教室でそれを見ることにしました。

3年生は、1年生に招待状を贈り、笑顔あふれる「花のアーチ」で1年生の入退場を明るく演出しました。6年生が準備した「くす玉割り」も大成功。「はじめの言葉」を担当した4年生は、「き・ま・ち・ど・お・り」それぞれの文字を頭文字に文をつくり、温かいメッセージを贈りました。6年生の「船長さんゲーム」「〇×クイズ」も、とても楽しく、盛り上がりました。1年生へのプレゼントでは、2年生が自分たちで育てた「アサガオの種」を、5年生が手作りの「メダル」を、6年生が教室掲示用の「校歌」「児童会の歌」を贈りました。1年生は、お礼の気持ちを込めて、一人一人が立派に自己紹介をしました。

23分間の中身の濃いビデオに、1年生はもちろんのこと、2～6年生も満面の笑みで見入っていました。木町通小学校の子供たちの温かい気持ちが十分に感じられるとてもすてきな会になりました。



一斉下校訓練を行います 5月25日(水)

- 災害時や緊急時の児童の登下校時の安全確保を図るとともに、児童の危機管理に対する意識を高めることと、下校ルート of 安全確認をすることを訓練の目的としています。
- 5月25日は、学年ごと時間をそろえ、できるだけ同じ通学路コースの友達と下校します。また、学校に兄弟姉妹がいる場合には、上の学年の兄、姉が弟や妹の学年の時間に合わせて下校します。
- 一斉下校時は非常時に備えて、帰りがけに塾や習い事等には行かずに、一旦自宅へ帰りますので、ご協力をお願いします。
- 下校開始順番は以下の通りです。(高学年の5年生が最初に、6年生が最後に下校します)
5年生(14:25開始予定) ⇒4年生 ⇒3年生 ⇒2年生 ⇒1年生 ⇒6年生(14:40下校予定)
- 児童の下校完了後、職員が学区内巡視を行います。



～連休中も、安全・健康第一で、ご家族で有意義な時間をお過ごしください～